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Aos trinta e um dias do mes de agosto de 2024, as quatorze horas, na sala de reunioes do bloco administrative, reuniram-se 
para participar da Reuniao Ordinaria do Conselho Diretor do IFPB Campus Princesa Isabel, os conselheiros: Jordania de 
Lucena Cordeiro Accyole (presidente do Conselho); Pablo Francisco Honorato Sampaio (representando o segmento 
DDE); Francisco Henrique Fernandes Junior (representando o segmento DAPF); Erickson Melo de Albuquerque (representando 
o segmento docente); Fernanda da Silva de Andrade Moreira (representando o segmento docente); Raquel Mesquita dos 
Santos Ramos (representando o segmento Tecnico-Administrativo); Jose Jeronimo da Silva (representando o segmento 
discente); Lucinaldo Feitosa Ventura (representando o segmento comunidade externa na condigao de Governo Municipal); Jose 
Davi Vieira (representando o segmento comunidade externa na condigao de associagao quilombola); Maria do Socorro de Lima 
(representando o segmento comunidade externa na condigao de associagao quilombola); e o convidado para apresentar o 
calendario academico, o Professor Matheus Vimcius Francelino Queiroz. A Presidente do Conselho Diretor verificou a existencia 
de quorum e aguardou aiguns minutos para dar im'cio a reuniao. Explicou que o longo perfodo sem reunioes do Conselho Diretor 
se deu devido a greve dos Institutes Federais e recapitulou rapidamente pontos da reuniao anterior, consult ando em seguida 
o relator do processo n.° 23169.000601.2023-08 , que versa sobre a Formalizagao Institucional, a nivel de Campus, do 
Divergentes - Nucleo de estudos em diversidade de genero e Sexualidade, o relator, conselheiro Pablo Francisco Honorato 
Sampaio, que solicitou que o processo seja analisado na prdxima reuniao, a conselheira Raquel Mesquita dos Santos 
Ramos, questionou sobre a discussao do orgamento que seria trazido por ela, tambem nesta reuniao, todos os conselheiros 
concordaram em adiar estas pautas para a proxima reuniao, a conselheira informou ainda, que realizou consulta aos tecnicos 
para preenchimento das duas vagas de conselheiros do segmento tecnico-administrativo, contudo nao houve manifestagao de 
interesse, a Presidente do Conselho informou que fara um novo contato com os tecnicos a fim de tentar preencher a s vagas em 
comento. A Presidente do Conselho externou que a urgencia na convocagao desta reuniao deve-se a necessi dade de deliberar 
acerca do calendario academico pos-greve, elaboradc para repor os dias letivos do periodo da greve. A Presidente do Conselho 
Diretor agradeceu a presenga do Coordenador Geral de Ensino, o Professor Matheus Vimcius Francelino Queiroz, que se fez 
presente para apresentar a proposta do novo calendario academico. O Professor Matheus explicou a necessidade de unificar os 
calendarios academicos dos cursos integrados, subsequentes e superiores, a fim de que os semestres de todos os cursos 
termine concomitantemente, do contrario poderia atrapalhar os hor&rios e as ferias docentes e tambem postergar o termino do 
ano letivo de 2024, interferindo no imcio do ano letivo de 2025. Informou sobre a consulta realizada aos discentes dos cursos 
subsequentes e superiores a fim de alinhar os horarios e elaborar o calendario academico pos-greve. O esbogo do calendario 
academico foi projetado para visualizagao dos presentes e apresentado pelo professor Matheus Vimcius Francelino Queiroz, 
aos conselheiros. Foi detalhado que: existe a obrigatoriedade de contabilizar o mmimo de duzentos dias letivos aos cursos 
integrados, cinquenta dias por bimestre e como a distribuigao funcionou ao longo de cada bimestre. Contou como ficaram 
alocadas as datas dos conselhos de classe, encontro de formagao pedagbgica, periodo de recesso e dias para renovagao de 
matricula dos alunos dos cursos subsequentes e superiores. Explicou que nos sabados letivos serao alternados os dias da 
reposigao para que os docentes consigam alternar seus horarios e nao sobrecarrega-los. Apresentou as datas da semana de 
Educagao, Ciencia e Tecnologia, data dos encontros familia e escola e reuniao geral de ensino. Detalhou mes a mes as 
programagoes e datas importantes distribuidas no calendario. Explicou o recesso docente ajustado de maneira que os discentes 
do integrado consigam terminar o ano letivo a tempo de ingressar no superior, as datas da semana pedagdgica e o inicio do ano 
letivo 2025.1 para o dia 10 de margo de 2025. A Presidente do Conselho abriu para os coment£rios dos conselheiros. A 
conselheira Fernanda da Silva de Andrade Moreira perguntou como ficara a situagao dos docentes que lecionam disciplinas nos 
cursos integrado e superior, o Professor Matheus Vinicius Francelino Queiroz respondeu este assunto serd debatido



nas reunioes de planejamento dos sabados letivos, mas adiantou que algumas propostas sao : juntar as turmas para fazer aulas 
tematicas; realizar eventos; visitas tecnicas; palestras e cursos de curta duragao a fim de aproveitar os horarios e tambem unir 
os docentes que lecionam de segunda a quarta e os docentes que lecionam de quarta a sexta, para que possam planejar tais 
atividades em conjunto. Explicou que esse planejamento e importante considerando que, se os aluno s identificarem as aulas 
como irrelevantes podem evadir dos sabados letivos. Discutiu-se que os planejamentos precisam ser antecipados e com 
reunioes posteriores para acompanhar se a dinamica adotada esta funcionando. Em conversa, ajustaram para que as reunioes 
acontegam mensalmente visando o planejamento do mes seguinte. O conselheiro Erickson Melo de Albuquerque, questionou se 
na semana de jogos escolares havera aula, o conselheiro Pablo Francisco Honorato Sampaio respondeu que e preciso 
contabilizar os dias como letivos, e sugeriu que as atividades possam ser concentradas no ginasio, considerando sua 
inauguragao e a aglomeragao dos discentes que desejam acompanhar os jogos escolares . A Presidente do Conselho abriu 
votagao para aprovagao do calendario a fim de que possa ser enviado ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensao (CEPE). O 
Conselho Diretor aprovou o calendario academico, com ressalva para ajuste na data de reuniao no mes de outubro, a fim de que 
haja uma reuniao por mes e realizado tal ajuste, o calendario foi aprovado por unanimidade. F oi definida a data da proxima 
reuniao do Conselho Diretor para dia 04 de setembro do ano em curso. O Conselheiro Erickson Melo de Albuquerque, 
solicita que as reunioes deste Conselho nao mais sejam agendadas para o horario de 13h30, considerando os docentes que 
lecionam ate as 12h20 e precisam se organizar para participarem da referida reuniao. O conselheiro sugeriu que a gestao avalie 
a situagao de uma discente do curso Superior de Tecnologia em Gestao Ambiental que tern passado mal frequentemente 
durante as aulas, no turno da noite, e que na vez mais recente aconteceu quando nao havia expedients no setor de saude, pois 
nao era horario do unico servidor do setor, levando estudantes e professores a desviarem seus afazeres para emergencialmente 
providenciarem socorro a discente. Citou que outrora esse setor contava com tres servidores, mas hoje conta com apenas urn, 
destacando que urn codigo de vaga para tecnico, ate entao prometido pela reitoria, nao foi reposto. Sugeriu que a Diretora Geral 
levasse a demanda para a reuniao com a reitoria e diretores gerais prevista para a semana seguinte. A Presidente do Conselho 
informou que ha uma reuniao agendada com a COPAE, DDE, NAPNE. Assistencia Social, Psicoloco , Psicopedadoga e o 
Tecnico de enfermagem do Campus, para tratar sobre a situagao da discente em comento, a fim de rever os pontos que ja vem 
sendo trabalhados com ela e definir de que maneira pode ser encaminhada a referida situagao. A Conselheira Fernanda da 
Silva de Andrade Moreira sugeriu uma escala do pessoal que compoe a gestao para cobrir todos os turnos de funcionamento do 
Campus, assegurando, desse modo, a presenga dos responsaveis pela diregao da instituigao nestas situagoes de emergencia 
para os encaminhamentos devidos. A presidente do Conselho informou que o Campus atualmente 
aguarda da Reitoria, a reposigao do codigo deixado pela medica que pediu exoneragao do cargo e que levara esta situagao 
tambem, para o Conselho Superior. O conselheiro Erickson Melo de Albuquerque, trouxe as seguintes demandas 
para a proxima reuniao: reposigao do preenchimento do segment© docente e tecnico deste Conselho, a revisao do regimento 
do Conselho Diretor para atualizagao pelos conselheiros. Nada mais a ser tratado, a reuniao encerrou-se as quatorze horas e 
cinquenta e urn minutos.
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• Jordania de Lucena Cordeiro Accyole DIRFTOR(A) GERAL - CD2 - DG-PI, em 12/08/2024 19:45:24.

■ Pablo Francisco Honorato Sampaio, DIRETOR(A) - CD4 - DDE-PI, em 13/08/2024 09:13:21.
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